

Übrigens 2./3.01.2020

Lieber Leser, liebe Leserin,

ein Jahr geht nun wieder zu Ende. WELCH EIN JAHR! dachte ich, als ich mir überlegte, was ich denn nun hier schreiben soll. Nicht schon wieder über Corona (vermutlich das 2020 meist gehörte Wort).

Da kam mir die Aktion „Kirche im Kerzenschein“, die in St. Oliver an einigen Tagen nach Weihnachten war, gerade recht. An einer der Stationen wurden die Menschen eingeladen, ihre **Sternstunden** im letzten Jahr aufzuschreiben. Ja, dachte ich, dass ist eine ganz persönliche Form des Jahresrückblicks. Da war unter anderem zu lesen:

- ★ Ich bin froh, dass ich viele Familienmitglieder sehen konnte
- ★ Es geht weiter - nach schwerer Erkrankung
- ★ Erfolgreiches Examen
- ★ Mit meiner neuen Klassenlehrerin
- ★ Ein Stern war in diesem Jahr Pfarrer Berkefeld. Er hat mit seinen Gebeten und Liedern Hoffnung gegeben
- ★ Taufe und Erstkommunion meiner Enkelin
- ★ Mit einem Lied vor unserer Haustür
- ★ Ein Ausflug an die Nordsee
- ★ Ich habe viele nette Menschen kennengelernt
- ★ Mit einer FSJ-Stelle, trotz Corona
- ★ Gesundheit
- ★ Hl. Abend mit Kindern und 2 Enkeln

Vieles Mehr war da noch zu lesen. Ja, dies macht deutlich, trotz aller Sorge, allem Leid und Elend: es gibt immer wieder Momente, die das Leben erhellen. Ich hoffe für Sie, dass Sie ganz persönlich auch solche Sternstunden im letzten Jahr erleben konnten.

Das wünsche ich Ihnen von ganzen Herzen auch für das vor uns liegende Jahr, verbunden mit einem Segenswunsch für Sie:

***Der gute Gott,
er sei vor dir, wenn du den Weg nicht weißt,
er sei neben dir, wenn du unsicher bist,
er sei über dir, wenn du Schutz brauchst,
er sei in dir, wann immer du dich fürchtest,
er sei bei dir, wenn du traurig bist.
Er sei immer bei dir.***

Bleiben Sie gesund.
Martina Teipel